

LA FETE DES ARTISTES

Pour donner à tous les artistes de Liège et environs l'occasion de se rencontrer, nous avons organisé une soirée au "Nouveau Gymnase", le vendredi 13 février, à partir de 21 heures.

Il y aura différentes animations. Par exemple, Pierre Bartholomé viendra avec une partie de l'Orchestre philharmonique de Liège. D'autres artistes nous ont promis leur concours et un orchestre de danse animera le bal. Les écoles de Saint-Luc et l'Académie des Beaux-Arts décoreront les lieux où la soirée se déroulera.

Nous avons essayé de faire participer les artistes de toutes les expressions d'art à cette fête.

Ces quelques mots ont pour but d'informer tous les artistes et leurs amis. Nous souhaitons leur permettre de rencontrer d'autres collègues, de façon à créer plus d'unité parmi ceux qui donnent à notre société un aspect plus beau et plus optimiste. Que cette soirée, grâce à tous les artistes, soit un succès !

Je remercie la Société de Musicologie de bien vouloir informer ses membres par son Bulletin, que nous recevons régulièrement.

En vous remerciant d'avance,

Pierre Martijn, aumônier
132, rue van den Hoff
4030 Grivegnée.